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据新华社电 记者从中国乒乓球协会获悉，国
家乒乓球队管理模式将进行改革，不再设总、主教
练岗位，仅设男子、女子两个国家队教练组，以减少
管理层级，推动国家队实现“扁平化”管理，提高训
练备战效率和效益。

据悉，经中国乒乓球协会代表大会常务委员会
讨论决定，国乒原总教练刘国梁将担任中国乒乓球

协会副主席；同时，国家体育总局乒羽中心主任雷
军接替刘晓农担任中国乒乓球协会副主席兼秘书
长。

针对日前广受社会关注的孔令辉被新加坡一
间赌场追债一事，体育总局乒乓球羽毛球运动管理
中心党委正在根据相关规定和程序对相关违纪线
索进行核实，并将依据党规党纪做出严肃处理。

本报讯（记者 戴斌）暑假即将到来，以往假
期里曾发生过不少儿童溺亡、迷路等事故，为了确
保孩子们度过一个安全、健康、愉快的假期，宁波市
户外运动协会推出了“宁波少儿户外安全教育计
划”项目，昨天下午举行首站活动。

按照计划，市户外运动协会将对10所中小学的
1000名学生进行安全培训。昨天第一站安排在镇
海区敬德小学，主题是“防溺水和防走失”，学校四、
五年级段80多名小学生参加了活动。教练用经典
案例教学、现场示范等生动手段，让他们了解应有
的生存技能，懂得在同伴落水时如何进行呼救与施
救，还通过定向运动能力的教学和示范，教会儿童
如何正确辨别方向，从而提高自身的生存能力。

虽然开始试水影视圈，虽然今夏与北京首
钢俱乐部未能达成续约，不欢而散，但谈到篮
球，马布里还是充满了感情：“能在球场上坚持
二十多年，最重要的还是我对篮球的热爱，当
然不止是热爱本身，它毕竟也是我的职业，是
我所有生活的基础。”

现在越来越多的篮球巨星抱团扎堆，比如
曾经的热火三巨头，比如去年加盟勇士今年就
拿了NBA总冠军的杜兰特，对于这个现象，马
布里觉得很正常：“你如果有钱，能请到这些
人，他们也愿意来，那当然OK啦。如果这样能
够打造出一支非常好的队伍，精兵强将一起来
实现同一个冠军目标，是非常好的一件事。而
且归根结底，再大牌的明星也还是要扎扎实实

地在球场上去打球，这一点还是很重要的。”
科比最近说，勇士三年内两次拿到NBA总

冠军是一种全民篮球的胜利。随着篮球的发
展，个人持球单打的明星战术似乎已越来越没
有出路，对此，曾经有着“独狼”称号的马布里
表示：“篮球是集体项目，明星球员是一直存在
的，但球队中的每个人也都在贡献自己的价
值。就比如说迈克尔·乔丹，他当时也是有像
皮蓬、罗德曼这样的得力助手在身边，才能够
取得那么好的成绩；比如说科比，湖人成绩好
的那些年他有奥尼尔、费舍尔这样的队友在；
包括勒布朗·詹姆斯，他也有韦德这样的搭档，
才能够帮助球队走向最终的胜利。”

本报综合报道

据新华社电 总部设在德国波恩的国际残奥
委会在当地时间19日宣布，中国残联主席、北京冬
奥组委执行主席、中国残奥委会主席张海迪获得
提名，将作为候选人之一与来自加拿大、巴西、丹
麦的另外三名候选人共同角逐国际残奥委会主
席。

国际残奥委会会员大会将于9月8日在阿联
酋阿布扎比举行，大会将举行国际残奥委会换届
选举，职位包括主席、副主席各1名、执委10名。
中国残联副理事长、中国残奥委会副主席贾勇同
时获得竞选执委资格。

国际残奥委会成立于1989年，现有209个会
员组织，总部设在德国波恩，现任主席为英国人菲
利普·克雷文爵士，是最具影响力的国际残疾人体
育组织，拥有残奥会的主办权。

自传影片《我是马布里》定档
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未来有意
变身“电影咖”

提及马布里，所有人的第一印象应该都是“篮球明星“这四个字。曾经
他是NBA的坏小子，来到中国后焕发第二春，三度带领北京首钢男篮夺得
CBA总冠军，而且因为他在球队中的精神领袖地位，所以还有了“马政委”
的外号。

不过最近在上海，马布里的身份变成了电影明星，他主演的电影《我是
马布里》参加了上海电影节的宣传活动，并正式定档8月11日。接受采访
时，初次跨界拍摄电影的马布里显得十分兴奋，他表示拍电影是自己一直
以来都想要去做的事情，自己甚至还特地去上了表演课，学习了不同的表
演风格，未来他也愿意往电影的方面去发展。

马布里首先感谢了上海国际电影节给他
的“待遇”：“我感觉非常兴奋，能来这里宣传我
的首部电影，并不是所有人都有这样的机会，
所以我非常激动，也非常感恩。”许多人觉得他
拍电影是玩票，但没想到老马却有些出人意料
地说：“拍电影是我一直都想做的。之前因为
一直在打球，打了21年，所以时间比较紧，现在
终于有时间来做这件事情了，我愿意在这个方
向发展。”

10分为满分的话，老马给自己这次的表演
打了4分，“中等水平”，他觉得自己未来还有进
步空间：“我决定去上表演课，学习不同的表演
风格。其实在拍《我是马布里》的时候，我已经
学了两种表演风格，但是具体什么风格我也不
记得了。”

第一次拍电影，即便是自传电影，马布里
还是觉得压力很大：“有很多要学习的东西，要

准备的东西也很多，还要经常完成一些模式上
的转换，而且会有很多不确定性的因素……尤
其是电影里的独白，还是挺难搞的，哪怕只是
讲出自己的内心话，其实也不是那么容易。”

不过老马觉得各种辛苦都是值得的，“这
部电影是个大制作，展现出了我平时不太为人
知的一面，在篮球赛场之外的一些角度，可以
让大家了解更多元化的我”。而且这部电影也
勾起了他许多回忆，“它让我回忆起我是如何
一步步走到今天的，它让我想起了之前在高中
打篮球时得过的冠军，在中国得过的冠军，这
些都是非常难忘的瞬间。特别是CBA的冠军，
我觉得这甚至对于整个北京来讲都是很难忘
的瞬间。因为我们当时的确很不容易，战胜了
很多困难，但我们最终还是做到了。”

说到北京队的队友，老马笑着说，电影上
映后必须让他们去捧场：“他们别无选择！”

一直都想拍电影，这次给自己的表演打4分

说回篮球依然充满感情，乐见明星球员抱团现象

刘国梁不再担任国乒总教练
孔令辉的问题乒羽中心还在核实

宁波市户外运动协会推出
“少儿户外安全教育计划”

张海迪获得
国际残奥委会主席参选提名

大乐透第17070期：06 16 18 26 30 02 03
6+1第17071期：8 2 4 9 4 7 7
20选5第17164期：07 12 13 17 18
排列5第17164期：4 4 7 2 9

（以公证开奖结果为准）

体彩开奖公告


